
平成２７年度 第３回綾部市総合教育会議 議事録 
 
１ 日 時  平成２７年８月２０日（木） 
       開会 １５時３０分   閉会 １７時００分 
 
２ 会 場  綾部市役所 委員会室 
 
３ 出席者  綾部市長  山崎 善也 
       綾部市教育委員会 
        教育長  足立 雅和 
        委 員  片山 祥司 
        委 員  山田 昭 
        委 員  四月朔日 伸子 
        委 員  小南 直美 
      （事務局関係） 
        企画財政部長      高橋 学（オブザーバー） 
        福祉保健部長      四方 裕之（オブザーバー） 
        教育部長        家元 優 

教育部参事       小林 治 
        学校教育課長      飯室 誠 
        学校教育課管理担当長  斉藤 さおり 
 
４ 協議事項 （１）綾部市教育大綱（案）について 
 
５ 議事の大要 
 ○ 開 会 
 ○ 綾部市長挨拶 
 ○ 協議事項 
  綾部市教育大綱（案）について （事務局説明） 

＜議長：綾部市長＞  
ただいま教育大綱（案）の説明がありましたが、ご意見をいただきたいと思い

ますのでよろしくお願いします。 
  ＜教育長＞ 
    最後のページの体系図について、若干説明を付け加えていただけたら嬉しいの

ですが。 



  ＜市長＞ 
    事務局から説明をお願いします。 

＜事務局＞ 
    それでは補足をさせていただきます。毎年、「学校教育の重点」、「社会教育の

重点」を策定しておりますが、それが具体的な施策となっておりまして、その上

に１０のミッションが成り立っております。そして、さらにその上に５つのビジ

ョン、そして基本理念と下から築き上げまして、最終的に基本理念を具体化して

いくという中身になっております。 
  ＜市長＞ 
    よろしいか。ほかに何かご意見はありませんか。 
  ＜教育長＞ 
    内容については、３回目の会議なのでこれでよいのですが、議会への説明はど

のようになるのですか。 
  ＜事務局＞ 
    本日、承認をいただきましたら、９月議会の全員協議会で説明をさせていただ

きます。 
  ＜教育長＞ 
    いつですか。 
  ＜事務局＞ 
    ８月２５日です。 
  ＜市長＞ 
    これは議会の議決案件ですか。 
  ＜事務局＞ 
    議決案件ではありません。 
  ＜市長＞ 
    教育大綱は綾部市総合計画との位置関係はどのようになりますか。 
  ＜事務局＞ 
    綾部市総合計画の下に教育大綱で綾部市の教育の方向性を示し、さらにその下

に学校教育の重点や社会教育の重点を示しています。 
  ＜市長＞ 
    ほかに何かありませんか。 
  ＜小南委員＞ 
    中身については結構ですが、せっかくカラーにしてあるので、体系図と重点目

標のページの項目の色を合わせてはどうでしょうか。そうすれば、具体的に書

いてあることが、最後のページでひとまとめになった時にわかりやすいと思い

ます。 



  ＜事務局＞ 
    色合いを考えます。 
  ＜市長＞ 
    それでは確認を取ります。ほかにご意見もないようでございますので、ここで

承認をいただきたいと思います。決を採りたいと思いますがよろしいでしょう

か。これでご承認をいただくということでよろしいでしょうか。 
  ＜委員＞ 
    承認 
  ＜市長＞ 
    ありがとうございました。それでは教育大綱につきましては、説明がありまし

た原案にただいまのご意見を加筆修正しまして決定したいと思いますので、よ

ろしくお願いいたします。 
    以上で本日の協議事項につきましては終了いたします。 
 
 
 ○ 意見交流 
    テーマ：海外留学 
    講 師：福知山成美高等学校 校長 田所孝二様 
 
 
 ○ 閉 会 
  
 


